

PROLOGO

En la postrimería el Prof. Dr. méd. Alfred Brauchle recibió una larga carta que le escribí haciéndole saber de mi labor en el Perú después de mi regreso del extranjero, en lo referente a la Medicina Hipocrática Naturista.

Obtuve respuesta permitiéndome publicar sus trabajos y gracias a la colaboración del Dr. Eduard Knellecken pude a mi solicitud lograr que dicho amigo obtuviera el trabajo mancomunado con el Prof. Dr. méd. L. R. Grote.

Ha durado más de un año su traducción del alemán y se puede descubrir todo un equipo médico que laboró con ellos. Médicos convencidos de la medicina biológica o hipocrática naturista. En este libro los menciono y después de leer sus escritos nos formarán mejor sus importantes conceptos que jamás recibimos en nuestra Facultad de Medicina.

Después de más de un cuarto de siglo de práctica médica investigando y prescribiendo al naturismo médico (Naturheilkunde) auno al trabajo clásico de la escuela alemana médica hipocrática mis trabajos, y son ellos reunidos en este Lexikon un homenaje de este médico peruano que tanto los ha admirado.

Fue mi anhelo ferviente el lograr una foto del Hospital Rudolf Hess pero no me fue posible.

Que este libro sirva a nuestras juventudes latinoamericanas para nutrirse de los conocimientos mediante los cuales podrán verificar el viraje del que tanto habla el Dr. méd. Bircher-Benner, y beneficiar así a millones de pacientes.

Nuevamente insisto en este libro como lo hice todos los libros que escribí que el verdadero médico hipocrático no cultivaba plantas y las usaba o las buscaba en la Naturaleza, pues, no tenía la idea del remedio, era el alimento éste.

Ergebnisse aus der Gemeinschaftsarbeit von Naturheilkunde und Schulmedizin, traducido algunos sectores del alemán al español e inglés en nuestro Instituto de Huachipa, nos traerá una grata nostalgia de aquellos tiempos idos románticos y felices por una concepción médica biológica.

Desde el Prólogo de este libro vayan mis más sinceras gracias para mi amigo de siempre Dr. Eduard Knellecken, un gran luchador que hizo mucho por la salud de su pueblo y del mundo.

He sido y seré siempre apolítico, pues, pienso como Sócrates que somos ciudadanos del mundo para tributar nuestro afecto a todos los hombres y honrar a la naturaleza que nos da su amor en sus deliciosos y inagotables frutos.

Huachipa, Junio de 1987

Carlos Casanova Lenti
Médico-Cirujano